

## Während der Behandlung wurde schon vieles besser

Unser Leser Wolfgang Klaffert aus Kelkheim beschreibt seine Erfahrungen während und nach einem Besuch im Haus des Heilers Martin Windeck in Bad Camberg-Würges.:

Da ich seit vielen Jahren erhebliche Probleme mit meinem rechten Bein habe, erfolgten mehrere Besuche bei verschiedenen Orthopäden, bei denen ich den Glauben an eine patientenorientierte Behandlung verloren habe. Die Meinungen zu meinen gesundheitlichen Problemen wurden dort sehr unterschiedlich bewertet, was zu den verschiedensten Behandlungsformen führte (Spritzen ins Hüftgelenk, Reizstrom, Schmerzspritzen). Ein Behandlungserfolg hat sich dabei in keiner Weise eingestellt, eher das Gegenteil. In letzter Zeit waren die Schmerzen wieder so stark, dass ich beim Gehen ständig eine hinkende Bewegung vollzog. Ich wurde ständig darauf angesprochen. Nachdem ich den Bericht von Frau Gruber in ihrer Zeitung las, habe ich mich entschlossen, nach all den vielen Versuchen zum Erlangen einer schmerzfreien Bewegung, auch die Erfahrung mit einem Heiler zu suchen. Und so war ich Ende Januar in der Heilerpraxis Lichtblick bei Herrn Windeck. Da ich über natürliche Heilung, die Aura eines Menschen und den Energiefluss im Körper einiges gelesen habe, waren die Erläuterungen zu Beginn der Behandlung nichts Außergewöhnliches für mich. Nachdem Herr Windeck mich über seine Arbeit und Vorgehensweise aufklärte, führte er seine Behandlung zur Aktivierung meiner Selbstheilungskräfte durch. Schon während der Behandlung konnte ich Bewegungen ausführen, die vorher durch Schmerzen blockiert waren. Nachdem die Behandlung beendet war, haben wir ein gemeinsames Gebet gesprochen und uns sehr angenehm unterhalten. Seit der Behandlung sind die Beschwerden in meinem rechten Bein um ein Vielfaches besser geworden. Ferner fühle ich mich seit der Behandlung weitaus ausgeglichener. All das Geld, was ich in den vielen Jahren in Behandlungen und Medikamente investiert habe, hat zu keiner befriedigenden Lösung geführt. Erst die Heilerbehandlung hat mich einen großen Schritt nach vorn gebracht. Ich habe feststellen können, dass es in der Heilung von Menschen weitaus mehr gibt als das, was uns die Medizin und die Pharmaindustrie zu erklären (zu verkaufen) versucht. Beide mögen in vielen Fällen ihre Berechtigung haben. Jedoch stoßen auch sie oft an ihre Grenzen und vergessen dabei oft, dass die Psyche eine wichtige Rolle bei der Heilung spielt. Die geistige Heilung bei Herrn Windeck hat mir gezeigt, dass eine Selbstheilung des Körpers durch Beseitigung von inneren Blockaden möglich ist.